



## ПОЛИТИКА

### Компании ООО «Балтика-Транс Логистика» В области экологии

Наша компания является оператором по перевозке наливных грузов различных классов опасности и в полной мере осознает потенциальную опасность возможного негативного воздействия на окружающую среду. Мы так же осознаем свою ответственность перед обществом за сохранение окружающей среды и рациональное использование природных ресурсов.

Главной целью экологической политики нашей компании является минимизация негативного воздействия производственной деятельности на окружающую среду, здоровье сотрудников и населения.

Экологическая политика является документом, выражающим официальную позицию ООО «Балтика-Транс Логистика» в отношении роли компании и ее обязательств в сохранении благоприятной окружающей среды.

ООО «Балтика-Транс Логистика» заявляет о своем стремлении сочетать экономический рост и сохранение благоприятной окружающей среду для будущих поколений.

#### Реализация главной цели достигается путем:

- соблюдения требований законодательства, отраслевых и локальных нормативных требований, регламентирующих деятельность предприятия в области экологии;
- разработки и практической реализации мероприятий, направленных на охрану окружающей среды;
- рационального использования сырья, материалов.

#### В связи с этим, высшее руководство ООО «Балтика-Транс Логистика» принимает на себя обязательства:

- оптимизировать производственные процессы, снижать удельные потребления природных и энергоресурсов, обезвреживать и использовать отходы деятельности;
- работать с поставщиками, имеющими необходимые лицензии и сертификаты, а также обладающими положительной экологической репутацией.

*Я, как Генеральный директор ООО «Балтика-Транс Логистика» беру на себя ответственность за реализацию Политики в области экологического менеджмента, намерен следовать ее целям и призываю к этому каждого работника Общества.*

Генеральный директор ООО «Балтика-Транс Логистика» С.Н. Чемко

10.07.2016



## POLICY

### Baltika-Trans Logistics LLC In the field of ecology

Our company is the operator on transportation of bulk freights of various classes of danger and fully realizes potential danger of possible negative impact on environment. We also realize the social responsibility for preservation of environment and rational use of natural resources.

Main goal of environmental policy of our company is minimization of negative impact of a production activity on environment, health of employees and the population.

Environmental policy is the document expressing an official position of Baltika-Trans Logistics LLC concerning a role of the company and its obligations in preservation of favorable environment.

Baltika-Trans Logistics LLC declares the aspiration to combine the economic growth and preservation favorable environment for future generations.

#### Realization of a main goal is reached in the way:

- observance of requirements of the legislation, the industry and local standard requirements regulating activity of the enterprise in the field of ecology;
- development and practical realization of the actions directed on environmental protection;
- rational use of raw materials, materials.

#### In this regard, the top management of Baltika-Trans Logistics LLC assumes liabilities:

- to optimize productions, to reduce specific consumption natural and energy resources, to neutralize and use activity waste;
- to work with the suppliers having necessary licenses and certificates, and also having positive ecological reputation.

*I as the CEO of Baltika-Trans Logistics LLC I take the responsibility for realization of Policy in the field of ecological management, intend to follow its purposes and I call for it each employee.*

CEO Baltika-Trans Logistics LLC

Chemko S. N.

10.07.2016